
Tyrrell's

Région et Vignobles

Le Vat 9 Shiraz 2021 provient des parcelles les plus anciennes et les plus prestigieuses
du domaine  Ashmans Estate, à Pokolbin dans la Hunter Valley. Le cœur de
l’assemblage provient des vignobles  Weinkeller et  Short Flat, plantés dès  1892, sur
des  sols d’argile rouge posés sur du calcaire. Ce terroir unique confère au vin
tension minérale, finesse et profondeur.

Après une période de sécheresse, l’année 2021 a bénéficié de pluies abondantes à
l’automne et en hiver, régénérant les vignes. Un été frais, suivi d’une  maturation
lente, a permis une expression aromatique intense et une belle  acidité naturelle,
typique des grands millésimes de la Hunter Valley.

VAT 9 Shiraz 2021
Hunter Valley, Australie

Une référence parmi les Shiraz australiens, mariant  fruit rouge vibrant , complexité épicée et
tanins soyeux - à savourer dès maintenant ou à oublier quelques années en cave.

Vinification

Les raisins ont été  vendangés à la main durant la deuxième semaine de février et
triés avec soin. La fermentation s’est déroulée en  cuves ouvertes, avec une
proportion de grappes entières pour accentuer la complexité aromatique. Chaque lot
a ensuite été élevé séparément pendant  14 mois en foudres de chêne français de 2
700 litres, majoritairement neufs. L’assemblage final a été réalisé en novembre 2021,
suivi d’un retour en foudres jusqu’à la mise en bouteille en mai 2022.

Ce processus rigoureux vise à préserver la  pureté du fruit tout en assurant une  
intégration subtile du bois, pour un équilibre parfait entre intensité et finesse.

Notes de Dégustation

Robe : Pourpre intense et brillante.•
Nez : Expressif et noble, avec des arômes de  fruits noirs, d’épices douces, et
une touche boisée discrète.

•

Bouche : Moyennement corsée, avec une texture veloutée, des tanins fondus
et une superbe  harmonie entre fruit, fraîcheur et structure. Un Shiraz tout
en finesse, précis et persistant.

•

Alcool :13,00 %

Composition: 100% Syrah
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Le saviez-vous ?

Le  Vat 9 a été élaboré pour la première fois en  1962 par  Murray Tyrrell, à partir de
vignes plantées en 1892. Le nom “Vat 9” fait référence à la cuve de fermentation
utilisée lors du tout premier millésime, une tradition toujours respectée aujourd’hui. Il
reste l’un des vins rouges les plus emblématiques de l’Australie.

Idées d’accords mets-vins

Côtelettes d’agneau au romarin : parfait pour accompagner la structure
savoureuse du vin.

•

Magret de canard aux prunes : souligne le fruit noir et les épices du Shiraz.•
Risotto aux champignons : fait écho à la texture veloutée et aux notes
terreuses.

•

Cheddar affiné : équilibre idéal avec l’acidité et les tanins du vin.•

Robert Parker (RP) :   96 Points   (2021)  
The 2021 Vat 9 Hunter Shiraz is everything we want and expect from quality Hunter Valley Shiraz:
medium-bodied, mineral, elegant, saturated with red fruit flavor and layered with exotic spice. The tannins
are key to enjoyment here; they are very fine, ductile, almost whippy in shape and texture and show such
extreme elegance that one cannot imagine what more one could want from tannins. They serve the fruit
perfectly. This will only get better. And better. And better.  

James Halliday (JH) :   96 Points   (2021)  
Created in 1962 by the late Murray Tyrrell, and I had became well aware of it by the mid-1960s as my
weekend trips to the Hunter became more frequent. The fruit for Vat 9 is hand picked from the best
parcels off ancient red clay soils over limestone with a minimum age of 50 years. The wine overflows with
lively, spicy fruits that dance in the mouth as the oak joins in the savoury core, reflecting the maturation in
'mostly newer' oak for the usual 14 months. There also appears to be some whole bunches involved.  

James Suckling (JS) :   94 Points   (2021)  
A juicy and fruity shiraz with plums, ripe strawberries and undertones of sliced red meat, terra cotta and
orange peel. Medium to full body, creamy tannins and a savory finish. Lovely intensity of fruit and focus.  
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